"Vor allem der soziale Aspekt ist jetzt wichtig" 27.5.20

Trotz der geltenden Corona-Auflagen haben die SOCCERGIRLS der SG DIK Fiegenstall wieder das Teamtraining aufgenommen.

FIEGENSTALL. Die Soccergirls der SG In Kleingruppen haben die U13-, U15- und U17-Mädels ebenso wieder das Training aufgenommen wie die Übungsleitern achten dabei besonders auf die derzeit angesagten Hygieneregeln des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV) wegen Corona.

"Am Montagabend waren insge-DJK Fiegenstall sind wieder am Ball. samt 29 Spielerinnen anwesend, alle auf freiwilliger Basis", berichtet Trainer und Vorstand Reinhold Heß. Aus seiner Sicht wird vor allem das Damen. Alle Teilnehmerinnen samt Abstandgebot gut umgesetzt und eingehalten. Und: "Vor allem der soziale Aspekt ist total wichtig. Man merkt, dass alle wieder froh sind, sich zu sehen und zu reden", sagt Heß.

Beim Training am Fiegenstaller Sportplatz wird besonderer Wert auf die Technik gelegt (zum Beispiel Beidfüßigkeit). "Klar merkt man, dass es keine richtigen Spielformen oder ein Abschlussspiel geben kann. Auch die Torabschlüsse mit Torwart fehlen. Aber wichtiger ist es, in der aktuellen Zeit gemeinsam Sport zu treiben und den sozialen Kontakt zu halten",

unterstreicht der DIK-Vereinschef in einem Pressebericht.

Momentan wird zweimal die Woche trainiert. Wie lange man das in dieser Form durchführen kann, ist aus Heß' Sicht eine "schwere Frage".

Was die Diskussionen um die weitere Saison 2019/2020 anbelangt, so hofft Reinhold Heß persönlich, dass die aktuelle Spielzeit "wenigstens bei den Junioren/innen abgebrochen wird. Alles andere wäre viel zu kompliziert".

Bei einem Abbruch würden Wechselfristen, Jahrgänge und vieles mehr "in der Reihe bleiben". Bei den wenigen aufstiegsberechtigten Ligen könne man, so der SG-Tainer, den Meister aufsteigen lassen (beispielsweise über eine Ouotientenregelung) und es sollte keine Absteiger geben. Reinhold Heß: "Dann ist auch egal, ob man im September mit der neuen Saison anfängt oder auch erst später. Man muss dann dementsprechend reagieren und Ligen kleiner machen oder nur eine Runde spielen."

Was die diversen Webinare vonseiten des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV) anbelangt - Reinhold Heß war bei Senioren, Junioren, Frauen und Juniorinnen sowie beim Kreis Neumarkt/Jura - so hat der DJK-Vorsitzende auch eine klare Meinung: "Schön, dass sie versuchen uns zu informieren, aber bisher kam eigentlich nur, dass sie nichts sagen können. Mein Eindruck ist, dass die Entscheidung der BFV-Spitze, die Saison fortzusetzen, jetzt unbedingt durchgezogen werden soll - ob sinnvoll oder nicht. Fast alle anderen Landesverbände brechen ab, außer Bavern und eventuell noch Thüringen", so Heß.



Der Trainingsbetrieb läuft wieder: Die Fußball-Mädels und -Damen der SG DJK Fiegenstall haben seit Kurzem das Teamtraining unter Corona-Auflagen aufgenommen – in Kleingruppen und unter Beachtung der Abstands- und Hygieneregeln.